

El PP exige soluciones ante la falta de médicos en el Hospital de Motril

:: L. U.

MOTRIL. La portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Motril y candidata a la alcaldía motrileña, Luisa García Chamorro, ha vuelto a denunciar el colapso y la falta de personal en las urgencias del Hospital de Motril. Una situación límite que está llevando a nuestro sistema sanitario en Motril al «caos más absoluto, llegando a ser un problema insostenible para los profesionales sanitarios que impotentes ven como la situación se les va de las manos sin que nadie ponga remedio».

García Chamorro explicó son ya varias las semanas las que se lleva soportando esta situación y es que de 22 médicos que debería tener el Hospital de Motril en las Urgencias del Hospital Comarcal de Motril hay una merma de nueve facultativos. «No podemos permitir que el SAS siga mirando hacia otro lado y no tome cartas en el asunto, hablamos de un tema de suma importancia como es la sanidad pública», dijo.

García Chamorro recordó que en agosto de 2016 «el PSOE anunció una reordenación de las Urgencias del Hospital de Motril, según ellos, para dar un mejor servicio a los pacientes», dos años después esta promesa tiene como resultado el colapso de las urgencias y situación límite de los profesionales sanitarios, por lo que desde las filas populares se preguntan «¿qué clase de reordenación hicieron?», y han pedido a Almón que defienda a Motril y sus intereses mientras sea la máxima responsable.

Los profesionales del servicio de urgencias asumen siete guardias al mes que se suman al trabajo diario y a la continuidad asistencial, que son cinco horas más, provocando estrés en los profesionales sanitarios que ven que no llegan a atender a los pacientes y usuarios como ellos quisieran. A esto hay que sumarle la falta de anestesistas.

El PP pide soluciones urgentes a esta situación de colapso del hospital de Motril.